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السبت ٦ يونيو ٢٠٢٠ فنـون

حياة الفهد: عندنا جنود مجهولون
ما يهمهم دعايات ولا ظهور إعلامي

دلال العياف

رسالة صوتية مرت علي من خلال تداولها 
عبر وسائل التواصل الاجتماعي أثارت حفيظتي 
وما ان وصلتني الرسالة الى ان رفعت السماعة 
ودارت مكالمة هاتفية مليئة بمشــاعر وطنية 
عالية تفوق الحد وتتجاوز حدود المحبة النابعة 
من القلب، وعبرت كعادتها أم سوزان بسجيتها 

العالية ولهجتنا اللي تريح اليوف وقالت:
واالله يا ان كل كلمة حجيت فيها كانت من 
قلبي ويوفي وبالفعل هناك جنود مجهولون 
ما تهمهــم دعايات ولا يهمهــم ظهور إعلامي 
وكل غايتهم ومرادهــم حب هالديرة وترابها 
العطر الخنين، ما تفاجأت من دورهم ومواقفهم 
الأصيلة لأني على ثقة ان هذا هو حب الكويتي 
للكويت ما يساوم بحبه ابدا ويعطي ولا ينطر 
عطيــة بالمقابل لأن هذا الكويت مهما عطيتها 
تظل اللي عطيته جليل بحقها وحقها وخدمتها 

واجبة.

وأضافت أم ســوزان: وانا رايحة اتقضى 
قريضاتي بالجبرة واشــتري خضرتي شفت 
هالبنيات بنات الكويت اللي قاعدين يراوون 
اميمتهــم الكويت برهم لها بســكات رايحين 
يتشــرون هالمنتح الكويتي يــدورون الزين 
وللامانــة ماقــط شــفت هالبنيــة اعرفها من 
صوتهــا ويــوم اني شــفتها شــلون تراكض 
وتنقــي الخصرة الزينــة ومن مالهم الخاص 
وفليســاتهم وكل هدفهم التطــوع ويفيدون 
شــعبهم وهي هنادي الجناعي االله ياحلوهم 
فز قلبي لهــم ويدورون ويوزعون ولا همهم 
يعلنون وانا شــفتهم بصراحة بالصدفة، أما 
عن الشيخة بسمة الصباح، االله يحفظها، ما 
قصرت وبعد هي من مالها الخاص ومن اول ما 
بلشت ازمة كورونا واهيا تشتغل ومتطوعة 
لجل الكويت ولا تبي شــي غير خدمة بلدها 
وتشتري هالخضرة من مالها الخاص وبجهدها 
ومعاهــا بنــات مثل الورد مطوعــات ووراها 
ســيارتين ثلاث وتدور وتوصل ليه الجهراء 

وتــوزع على الناس والاســر المتعففة وحتى 
اخوانا البدون وانا شخصيا وصلتني نقصة، 
ولا احد يدري من بلشت الازمة ولازالت وربي 

تشكر على الجهود المبذولة لجل الوطن.
أما عن رئيس اتحاد المزارعين عبداالله الدماك 
ودوره في هالأزمة فما اقدر أحجي لان ما يوفيه 
وبالفعل اهما لوما وجود الوســيط اللي ياخذ 
المنتج ويبيعه على الجمعيات جان احنا عندنا 
وفرة في هذي الازمة وحتى ليه جدام لان تربتنا 
خصبة وفيها خير هذي بلدنا بلد خير وطبعا 
ما قصرت الوزيرة الشؤون اللي بادرت بمنع 
الوسيط وانها تكون من المزارع ليه الجمعيات 
دون وسيط وهذا راح يكون اوفر وراح تكون 

عندنا محاصيل ومنتجات زراعية بوفرة.
وأنهــت كلامها بــان ديرتنا ديــرة خير 
وكل شي فيها االله يحفظها ايدياتها كريمة 
وتعطي البعيد والقريب، لكن ودي ان تتوافر 
فرص العمل بالجمعيات تكون للكويتيين من 
المتقاعدين او اللي قاعدين ببيوتهم ومسجلين 

بديــوان الخدمة ومــا طلع دورهم 
وقاعدين بستفيدون منهم واهما 

ما يقصــرون عيالنا او اخوانا 
البدون يشــتغلون مــا فيها 
شــي والأزمة بينت المعادن 

وفزعتهم ما قصروا قواهم 
االله.. وحتى هالاراضي 
لــدى مــن  الموجــودة 
يملك مزرعــة ومخليها 
دون زراعة ومســويها 
ســكن يا ريــت واالله 
تســتثمر وتنزرع او 
تعطى للشباب اللي 
مقدمــين على بيوت 
ينعطــى لهــم منها 
سكن ومنها تنزرع 

وبجذي نكون شجعنا 
الشاب الكويت، والكويت كانت 
ومازالت وستكون ديرة خير.

وفزعتهم ما قصروا قواهم 

وبجذي نكون شجعنا 
الشاب الكويت، والكويت كانت 

«سينمانا ٢٠٢٠» عبر وسائل مواقع التواصل الاجتماعي

مفرح الشمري

أفاد رئيس اتحاد الفنانين العرب 
نقيب المهن السينمائية المخرج مسعد 
فودة بأن اتحاد الفنانين العرب أطلق 
مهرجان «سينمانا ٢٠٢٠»، من خلال 
فرع الاتحاد بسلطنة عمان برئاسة 
د.خالد الزدجالي عبر وسائل التواصل 
الاجتماعــي وهي مبادرة تهدف إلى 
إبــراز تضحيــات الأطبــاء ورجال 
الأمن والممارسين الصحيين ودورهم 
لمواجهة هذه الجائحة ومدى معاناتهم 
وتضحياتهم ودور رب الأسرة والأم 
في تهيئة البيئة الصحية والنفسية 
للأسرة في الحجر والتزامهم جميعا 
بتعليمات الجهات المختصة والأدوار 
التي قام المتطوعون وظهور شباب 
ذي ابتكارات ومخترعين كانوا على 
قدر المسؤولية في تلبية حاجة الدولة 

من تكنولوجيا المعلومات والمعدات 
الطبية الضرورية في الوطن العربي 
في ظل أزمة «كوفيد-١٩»، وذلك من 
خلال تقــديم أعمال فنية على هيئة 
«أفلام سينمائية» تسلط الضوء على 
حجم التضحيات والمهام التي يقومون 
بها في هذا الظرف الاستثنائي، داعية 
الفنانين والمنتجين والمهتمين بالشأن 
الفني إلى تقديم مبادراتهم وإبداعاتهم 

الفنية.
وبين الأمين المساعد لاتحاد الفنانين 
العرب المخرج د.عمر الجاسر ورئيس 
جمعية المنتجين السعوديين بمنطقة 
مكــة المكرمة أن المبــادرة جاءت في 
أعقاب توقف الكثير من المهرجانات 
السينمائية، وستركز المبادرة على 
موضوع الســاعة «أزمــة كورونا» 
ومــا تبعها من تداعيــات على كافة 
الأصعدة، وستركز في إطارها العام 

على الدور المهم والوطني لرجال الأمن 
والممارسين الصحيين باعتبارهم رجال 
الخطــوط الأمامية في مواجهة هذه 
الجائحة، من خلال المبادرة بتقديم 
«أفــلام» توثــق تلــك التضحيــات 
والإسهامات الجليلة التي يقومون بها 
في ظل هذه الأزمة الاستثنائية، وهو 
أقل ما يمكن تقديمه إيمانا وعرفانا 

بأدوارهم الجليلة.
وأضاف الجاسر ان هذه المبادرة 
سوف تسهم في خلق حالة من الإبداع 
والتنافسية بين أبناء الوطن العربي، 
خاصــة أن الإبــداع يولــد من رحم 
الصعوبات، والفترة التي نعيشــها 
حاليا كفيلة بالمبدعين من أبناء الوطن 
العربي للدفــع بأعمالهم الفنية إلى 
النــور، لافتــا إلــى أن المهرجان بدأ 
فعليا في تلقي العشرات من الأفلام 
الفنيــة التي تناولــت الموضوع في 

إطاره العام، ونتطلع إلى تلقي المزيد 
من الأفلام في الفترة المقبلة. ولفت 
الجاسر إلى أن المهرجان مستمر في 
تلقي المبادرات حتى ٢٠٢٠/٦/٣٠، على 
أن تراعى شروط وضوابط المبادرة 
التي تتضمن أن يكون العمل إنتاجا 
عربيا خالصا، وألا تزيد مدة العمل 
على ١٠ دقائق، وترسل الأفلام على 
شــكل رابــط يمكن تنزيلــه من أي 
موقع علــى واتس الجولات المرفقة 

في الإعلان.
كم وضح الجاسر أنه تم تشكيل 
لجنــة للمهرجــان برئاســة الكاتب 
والناقد الأميــر أباظة وعضوية كل 
من: المخــرج صبحي ســيف الدين 
والمخــرج والباحــث جبــار جودي 
والمخرجة ســارة جاد االله والفنان 
طالب البلوشي والمنتج مراد شاهين 

والناقدة منصورة الجمري.

د. خالد الزدجاليمسعد فودة طالب البلوشيعمر الجاسر

أحمد فلوكس يدخل المستشفى.. ووالده يكشف الحقيقة!
انتشــرت صور للفنان 
أحمــد فلوكس وهــو يرقد 
علــى الســرير داخــل أحد 
المستشــفيات، وقــد أثارت 
ضجــة كبيرة علــى مواقع 
التواصل الاجتماعي، وذهب 
البعض للحديث عن تعرضه 
لوعكة صحية شديدة بسبب 
ضغــط العمــل فــي الفترة 

الأخيرة.
وظهر فلوكس في الصور 
وهو نائم على سرير داخل 
المستشفى ويتصل بجسده 
أجهــزة القلب، ويضع على 
وجهه كمامة طبية، للحماية 
من ڤيروس كورونا، ولكن 
الفنان فاروق فلوكس، والد 
أحمــد، نفى تعــرض نجله 
لأي وعكــة صحيــة، مؤكدا 
أن الصور المتداوله له على 
جهــاز القلــب حقيقية لأنه 
يقــوم دائمــا بعمل كشــف 
دورى للاطمئنان على حالته 

الصحية.
وتابــع فلوكــس، أنه لم 
يســتطع الحديث مع نجله 
في الوقت الحالي، لإجرائه 
الكشف، ومنع دخول الهاتف 
معــه داخل الغرفة الخاصة 
بالإشــاعات الطبية، مؤكدا 
أنه سيخرج من المستشفي، 
وسيظهر لتوضيح الحقيقة 
للجمهور على «السوشــال 
ميديــا»، ونفــي كل هــذه 

الشائعات.
وكانت آخر أعمال الفنان 
أحمد فلوكس فيلم «الممر» 
بطولة أحمد عز، أحمد رزق، 
إيــاد نصــار، محمــد فراج، 
أحمد صلاح حسني، محمد 
الشــرنوبي، محمد جمعة، 
محمود حافظ، أمير صلاح 
الدين، أســماء أبــو اليزيد، 
والوجه الجديد ألحان المهدي، 

من تأليف وإخراج شــريف 
عرفــة، وشــارك فــي كتابة 
الســيناريو والحــوار أمير 
طعيمــة، ويتناول بطولات 

مؤخــرا، بعــد أن تم تداول 
مقطع ڤيديو، وهو يعتدي 
بالضــرب علــى أحــد أفراد 
الأمن في كومباوند «بيفرلي 
هيلز»، حيث ظهر في الفيديو 
وهو ينزل من سيارته، بعد 
دخوله في مشادة كلامية مع 
فــرد الأمن، وهو الأمر الذي 
انتهى بدفع فلوكس له بشدة، 
ثم عاد يستقل سيارته مرة 
أخــرى، واكد أحمــد ان هذا 
الفيديــو مجتــزأ، حيث إنه 
كان ذاهبــا لتحرير محضر 
ضــد إحدى الســيدات التي 
تقيم داخل الكومباوند، لكنه 
فوجــئ أن الأمن يمنعه من 
الدخول وهاجموه، بالرغم 
من أنه معروف لديهم، وكان 
يقيم داخل الكومباوند لفترة 

طويلة.

قوات الصاعقة المصرية خلال 
حرب الاستنزاف.

يذكــر أن الفنــان أحمــد 
فلوكــس، أثار جــدلا كبيرا 

الصورة كما انتشرت على مواقع التواصل

فاروق فلوكس احمد فلوكس

ونال فلوكس عن دوره في 
الفيلم العديد من الإشادات 
وحصــل أيضــا علــى عدة 
جوائز وتكريمات، والفيلم 

نيللي كريم عن خبر زواجها:
«واالله ما هتجوز في السر»

شكوى من شقيق ياسمين عبدالعزيز 
ضد هؤلاء الفنانين!

القليلة  الساعات  على مدار 
الماضيــة، انتشــر خبــر زواج 
الفنانــة نيللي كــريم من رجل 
الأعمال المصري عمر إسلام، وهو 
الأمــر الذي تداولــه العديد من 
رواد «السوشيال ميديا»، لعدة 
أسباب منها النجاح والتواجد 
القوي لنيللي خلال شهر رمضان 
الماضي بمسلسل «ب١٠٠ وش»، 
فضلا عن انفصالها خلال الفترة 

الماضية.
وأكدت كريم، أنه عند زواجها 
ســتعلن على الفور، مؤكدة أن 
هناك بالفعل مشروع قائم، لكن 
لم يكلــل حتى الآن بالزواج أو 
حتى الارتباط الرسمى، وعلقت، 
بحسب صحيفة «اليوم السابع» 
المصرية، على الخبر ســاخرة: 
«واالله لما هتجوز هقول.. مش 
هتجــوز فــي الســر، دي مش 

طريقتي خالص».
وتواجدت نيللي كريم خلال 
الرمضانــي الماضــي  الســباق 
بمسلسل «ب١٠٠ وش»، وحققت 
من خلالــه نجاحــا جماهيري 
كبيرا، وشاركها البطولة كل من 
آسر ياسين ومصطفى درويش 
وإسلام إبراهيم وشريف دسوقي 
وســلوى محمد علــي ومحمد 
عبدالعظيم وعلا رشدي وعدد 
كبيــر من الفنانين، والعمل من 
تأليف عمرو الدالي وأحمد وائل 

وإخراج كاملة أبو ذكري  .

فاجأ وائل عبدالعزيز، شــقيق الفنانة 
ياســمين عبدالعزيز متابعي حسابه على 
«فيسبوك» بإعلان لجوئه الى القضاء وتقديم 
شكوى ضد عدد من الفنانين، وكتب: «بعد 
مكالمة دارت بيني وبين السيد المحترم أشرف 
ذكي قررت مسح الفيديو والتقدم بشكوى 
للنقابة ضد كل من: إدوارد، ريهام سعيد، 
عمرو عبدالعزيز، محمد محمود عبدالعزيز، 
ريم البارودي، وأخيرا قناة أوربت برنامج 
القاهره اليوم، مع الاحتفاظ بكافة حقوقي 

القانونية».
كما نشــر وائــل فيديو على الحســاب 
نفســه ووجــه من خلالــه رســالة تهنئة 

لشــقيقته لنجاح مسلسلها «ونحب تاني 
ليه» ولزواجها من الفنان أحمد العوضي، 
ووجــه لوماً لعدد من زملائه في الوســط 
الفني، وقال: «أنا فضلت عدم التحدث على 
السوشــيال ميديا حتى الانتهاء من شهر 
رمضان، أهنئ النجمة ياسمين عبدالعزيز 
على مسلسلها، وأقول لها إنك عداكي العيب 
وعملتــي المطلوب منك، وهــو إن العلاقة 
تمشي في شكل يليق بيكي». وتابع: «في 
النهايــة إنت حرة واختــرت اللي يريحك 
ويناسبك، والموضوع دلوقتي ما ليش فيه، 
ودي حياتك الخاصة وليكي مطلق الحرية 
في اختيارها»، ومن ثم قام بحذف المقطع.


